

châteauroux

roulataclès

Côté scène, côté stage

Les habitués de notre journal le savent, le stage-festival Darc se déploie chaque année dans nos pages à travers ses deux aspects, côté scène et côté stage.

L'édition des 50 ans débutera le 12 août pour les concerts, et dès le 10 août pour les cours. Côté scène, nous commençons aujourd'hui notre rétrospective de 50 ans de moments forts, parmi lesquels une soirée enfumée avec Julian Marley, fils de la légende du reggae, la simplicité mêlée à l'énergie de Nina Hagen, la grande humanité de Jacques Higelin...

Côté stage, si ces années d'apprentissage et de pratique réveillent en vous des souvenirs marquants, si vous comptez retrouver quelques vieilles connaissances venues à Châteauroux pour l'occasion ou transmettre la danse à une nouvelle génération qui va découvrir Darc pour la première fois, si vous ne dansez pas mais que l'accueil et le bénévolat autour du stage comptent pour vous... Contactez-nous, la NR se fera un plaisir de vous inclure dans les pages qui seront consacrées à ce jubilé.